
L’Alliance Terrestre informe que Opération de la « Libération
de la Planète Terre » va bientôt commencer

L’Alliance Terrestre informe que Opération de la « Libération de la Planète
Terre » va bientôt commencer.
Message des Pléïadiens
[Note de NM : à prendre avec un énorme grain de sel. Ce genre de messages
circule depuis des dizaines d’années dans les milieux New Age, sans que leurs
auteurs disposent de la moindre preuve, voire de la moindre crédibilité. À
chacun d’estimer son degré de validité ou son caractère imaginaire.]

IRENE GROSJEAN dans « Les acteurs du Nouveau Monde » : une
naturopathe exceptionnelle, (1° PARTIE)

GUERIR Toutes Les Maladies : Les 4 secrets ETONNANTS de Naturopathie Avec
Irène Grosjean
(Vidéo)

Vidéo des Soucoupes Volantes Allemandes datant de 1939 !
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Pendant la Seconde Guerre mondiale, un Programme top Secret d’espionnage a
été mené par la Marine des États-Unis pour infiltrer les Programmes Secrets
de l’Allemagne Nazie qui avaient réussis à construire un engin spatial
capable de vol interplanétaire grâce à l’antigravité.
Des opérations secrètes de la Navale se sont infiltrées dans certains
programmes aéronautiques de pointe de l’Allemagne Nazie et chargés de rendre
compte de ce qu’ils avaient vu.(…)
Ces affirmations étonnantes ont été faites par le dénonciateur ex-Navy
William Tompkins.

Radio-Québec

Une personne du Québec à suivre avec attention. Sympathique, bien au courant
de la mondialisation, il mérite nos encouragements. N’hésitez pas la partager
au plus grand nombre. Radio-Québec avec Alexis Cossette.
(Vidéo)

Technologies non divulguées : dématérialisation et voyage
dans le temps
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(…)
Premier article publié dans le monde dans des revues médicales sur des
expériences hors du corps et proches de la mort, 1999 (Duodecim, Finlande,
revue de recherche médicale pour 127 ans) et le contrôle mental et la
cybernétique (Spekula, Association des médecins et des étudiants de
l’Université d’Oulu).(…)
Conférence internationale sur la médecine militaire à Helsinki a eu une
présentation par affiches sur la télé-neuro-communication, la micropuce des
astronautes et la surveillance de toutes leurs fonctions corporelles et
mentales depuis la Terre alors que dans l’espace. Des contacts télépathiques
réussis de Lune à Terre ont déjà été publiés. 1973

La France, reine du chahut en classe selon l’OCDE : à qui la
faute ?

L’OCDE pointe du doigt le manque de formation des professeurs au maintien de
l’ordre dans leur classe. Des professeurs fustigent les conclusions de
l’organisation, estimant qu’elle passe à côté des vraies causes de
l’indiscipline scolaire.
Les enseignants, victimes des comportements déviants de leurs élèves,
seraient-ils les premiers responsables de leur comportement ? A en croire
l’Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE), cette
hypothèse n’est pas à écarter. Dans un rapport publié le 19 juin, l’OCDE a
traité et analysé les réponses de 260 000 enseignants et chefs
d’établissement interrogés dans 48 pays.

https://nouveau-monde.ca/la-france-reine-du-chahut-en-classe-selon-locde-a-qui-la-faute/
https://nouveau-monde.ca/la-france-reine-du-chahut-en-classe-selon-locde-a-qui-la-faute/


L’avènement de la technologie qui détruit la vérité

Tyler Durden sur Zero Hedge rapporte que la capacité à falsifier la réalité
augmente à pas de géant. Les geeks insouciants ont maintenant développé une
technologie qui rend la fausse réalité impossible à distinguer de la vraie
réalité :
« Je ne pense pas que nous soyons bien préparés du tout. Et je ne pense pas
que le public soit au courant de ce qui arrive« , a déclaré le président du
Comité du Renseignement de la Chambre des Représentants.

Les conseils d’un ancien militaire aux Gilets jaunes : restez
toujours collés aux forces de l’ordre

Dans la série “Comment faire plier Macron”, voici les conseils donnés aux
Gilets jaunes par un ancien militaire, Gilet jaune lui aussi, pour faire face
aux forces de l’ordre pendant une manifestation.

Ces conseils partent d’un constat (et de la formation du militaire en
question) : les forces de l’ordre sont toujours beaucoup moins nombreuses que
les manifestants. Le principe, c’est de maîtriser sa peur, de ne pas crier,
de ne pas fuir devant eux, mais de leur coller aux basques.

Gilets jaunes : Le RIC ou la «parabole des aveugles»

La question de la représentation est devenue centrale dans le discours des
gilets jaunes, alors qu’au départ, seules des revendications salariales, la
défense du pouvoir d’achat, (« pouvoir remplir le frigo ») étaient émises par
les manifestants. Le Référendum d’Initiative Citoyenne s’est progressivement
imposé à travers les médias. Ainsi, le pouvoir est parvenu à occulter les
priorités des manifestants, en faisant de la représentation la condition pour
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pouvoir entendre leurs voix.

Un point de vue suisse sur l’acte IX des Gilets jaunes

[Vidéo]

Nourrir les Gilets jaunes

[Vidéo]

Gilets jaunes acte XI à Lyon

[Vidéo]

Les reportages de Vincent Lapierre, Gilets jaunes acte 10

[Vidéo]

Nord-américains, Européens : Réveillez-vous bon sang !

« Année après année, mois après mois, je vois deux côtés du monde, deux
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extrêmes qui se déconnectent de plus en plus.
Je vois de grandes villes comme Homs en Syrie, réduites en horrifiantes
ruines. Je vois Kaboul et Jalalabad en Afghanistan, fragmentées par d’énormes
murs de béton destinés à protéger les armées d’occupation de l’OTAN et leurs
pantins locaux. Je vois des dévastations environnementales monstrueuses dans
des endroits tels que Bornéo en Indonésie, les villes aurifères péruviennes
ou les îles presque inhabitables d’Océanie : Tuvalu, Kiribati ou les îles
Marshall.
Je vois des bidonvilles, un manque de sanitaires et d’eau potable, où les
bottes des empires occidentaux ont écrasé les cultures locales, réduit les
gens en esclavage et pillé les ressources naturelles. »

1 million d’enfants se réunissent et méditent pour la paix
mondiale en Thaïlande

Un million d’enfants ont rejoint le V-Star Change the World, un événement
annuel de méditation bouddhiste qui s’est déroulé au temple Phra Dhammakaya,
près de Bangkok.
Cette méditation dure un jour et on pense pouvoir changer le monde.

Les mystères du Royaume de Shambhala

Shambhala, qui est un mot sanskrit signifiant « lieu de paix » ou « lieu de
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silence », est un paradis mythique dont parlent les textes anciens, y compris
le Tantra Kalachakra et les anciennes écritures de la culture Zhang Zhung qui
précédaient le bouddhisme tibétain dans le Tibet occidental. Selon la
légende, c’est une terre où seuls les coeurs purs peuvent vivre, un lieu où
règnent l’amour et la sagesse et où les gens sont immunisés contre la
souffrance, le besoin et la vieillesse.

David Icke – La chimie à l’assaut du corps humain Pour la
Famille et TOUTES les familles

À partager partout et faire écouter-regarder par la Famille, leur famille,
amis, voisins, tous les gens qui n’ont pas le cerveau lobotomisé par les
poisons du ciel, de la nourriture, ondes et fréquences nocives, et propagande
via médias contrôlés par l’élite. Ce nombre est en grande diminution (ceux
qui ont un ADN réfractaire) si on en juge par le résultat des dernières
élections. Petit soulagement : l’élection passée le bombardement de
fréquences et contrôle mental sera un peu moins fort…
Vidéo (à partir de 7mn).

Le Nouvel Ordre Mondial va-t-il gagner ?

Pierre Hillard préface la ré édition du livre de HG Wells « Nouvel ordre
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mondial ». L’auteur de science fiction est aussi le parrain de nombreux
concepts et expressions qui deviendront communes à notre époque.
Vidéo

LA MAGIE ou L’ART VIBRATOIRE DU CONTRÔLE DES ÉNERGIES !!!

Par cette vidéo, je me propose d’expliquer d’une perspective raisonnée, – en
réconciliant mysticisme et science – ce qu’est véritablement la Magie ou
l’art vibratoire des énergies par excellence. Et donc de remettre modestement
dans le carcan de la vraie science (celle Hermétique) par un exposé (que
j’espère le plus juste possible) de ce qu’est la Magie, comment celle-ci
fonctionne et pourquoi elle fonctionne ainsi

Serge Petitdemange: La Dette publique (française) N’existe
pas!

Serge Petidemange nous explique comment l’argent est créé virtuellement. En
nous diffusant des extraits de vidéos explicatives. Et il conclu que la Dette
publique (française) n’existe pas. Elle sera effacée par son mouvement
“Renaissance française” précise t-il. L’argent réelle re-créé servira au
peuple, notamment aux écoles, hopitaux… et à la diffusion de l’énergie libre!
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Partage d’outils

Depuis 2015, il existe à Montréal un organisme à but non lucratif dont
l’objet est une coopérative ou bibliothèque de partage d’outils. Il s’appelle
La Remise. Son site est https://fr-ca.facebook.com/LaRemiseBiblidoutils/

Voir aussi : 1er anniveraire de La Remise

Construction écologique

Quelques exemples et informations :

Écohabitation

Terre vivante / Habitat écologique

Urban Éco

ArtCan Construction en chanvre

Missions Apollo : La Russie veut vérifier si le voyage des
Américains sur la Lune n’était pas un canular

On ne sait toujours pas comment les astronautes
américains ont traversé les ceintures de Van Allen sans
aucun signe d’irradiation radioactive ou d’apparition de
cancers connexes plus tard dans la vie.

Comme les doutes internationaux entourent les prétentions américaines,
diffusées dans le monde entier depuis des années, selon lesquelles les États-
Unis auraient débarqué des hommes sur la Lune, le chef de l’agence spatiale
russe « Roscosmos » Dmitry Rogozin a proposé à plusieurs reprises de vérifier
si les Américains étaient vraiment allés sur la Lune.

Les États-Unis ont affirmé que six missions ont débarqué des hommes sur la
Lune, à commencer par celle d’Apollo 11 en juillet 1969, au cours de laquelle
Neil Armstrong est apparemment devenu le premier homme à marcher sur la Lune.
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Apollo 13 devait se poser sur la Lune, mais on a dit qu’il s’était limité à
un survol en raison d’un dysfonctionnement à bord du vaisseau spatial.
Étonnamment, les neuf missions habitées sont retournées sur Terre en toute
sécurité.

Comme l’a rapporté Forbes en 2015, la NASA a publiquement affirmé que « Les
États-Unis ne possédaient plus la technologie ou le savoir-faire nécessaires
pour renvoyer des astronautes sur la Lune ». Cette affirmation a déconcerté
les experts, car il n’y a jamais eu de régression aussi soudaine et massive
des connaissances scientifiques dans l’histoire connue. Même l’âge des
ténèbres a été un processus qui a pris plusieurs siècles qui ont suivi la
période classique se terminant avec Justinien.

Don Pettit NASA : « We dont have the technology to do that anymore, we used
to, but we destroyed it. »

Avec ces doutes à l’esprit, et en réponse aux questions des journalistes,
Dmitry Rogozin a fait la déclaration suivante lors d’une visite à la société
russe Space Systems, avec le président moldave Igor Dodon, rapportée par RIA
Novosti.

« Nous nous sommes fixé une telle tâche – y aller pour vérifier : s’ils y ont
été ou non… Ils disent qu’ils y ont été, nous allons vérifier. »

Selon Rogozin, aucun pays au monde ne peut maintenant mettre en œuvre un
programme lunaire, alors il serait heureux de travailler avec les États-Unis
pour étudier le satellite naturel de la Terre, la Lune.

Un peu plus tôt à « Roscosmos », ils ont dit qu’un nouveau programme d’État
sur l’exploration de la Lune se matérialiserait bientôt ; les tâches des
stations automatiques que la Russie prévoit d’envoyer sur le satellite
Terrestre en 2020 seront décrites dans ce programme. Il est également prévu
de créer un nouveau vaisseau et de résoudre le problème des radiations, créé
par les ceintures Van Allen, pour la sécurité. Kristian Birkeland, Carl
Størmer et Nicholas Christofilos avaient étudié la possibilité de piéger des
particules chargées avant l’ère spatiale. Explorer 1 et Explorer 3 ont
confirmé l’existence de la ceinture au début de 1958 au temps de James Van
Allen à l’Université de l’Iowa.

Selon le concepteur général des complexes habités Evgeny Mikrin, le premier
atterrissage des cosmonautes russes sur la Lune n’aura pas lieu avant 2030,
une fois que le problème des ceintures de rayonnement Van Allen sera résolu.

Source:  Joaquin Flores / Réseau International via Aphadolie

Vidéo sur :
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Il suffit que 3,5% d’une population soit mobilisée pour
qu’une lutte non violente renverse un gouvernement

[Source : La relève et la peste]

Il suffit que 3,5% d’une population soit
mobilisée pour qu’une lutte non violente
renverse un gouvernement
« Ne doutez jamais qu’un petit groupe d’individus conscients et engagés
puisse changer le monde. C’est d’ailleurs toujours comme cela que ça s’est
passé. » Margaret Mead

4 septembre 2018 – Laurie Debove

L’une est chercheuse en violence politique et résistance citoyenne, l’autre
est une experte des mouvements de désobéissance civile. Erica Chenoweth et
Maria J. Stephan ont étudié les mouvements civils de lutte non-violente et en
sont arrivées à cette conclusion surprenante : il suffit de mobiliser 3,5%
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d’une population pour qu’une résistance non violente ait gain de cause.

« Pourquoi la désobéissance civile
fonctionne »
Alors qu’elle se destinait d’abord à une carrière militaire, la chercheuse
Erica Chenoweth (Université de Denver et Harvard Kennedy School) n’aurait pas
imaginé co-écrire le livre « Why Civil Resistance Works » (Pourquoi la
désobéissance civile fonctionne) durant son parcours professionnel. Suite au
défi lancé par Maria J. Stephan, experte en désobéissance civile et
directrice du programme d’action non-violente à l’Institut de Paix des Etats-
Unis, les deux femmes ont compilé et étudié les campagnes de résistance
civile non violente entre 1900 et 2006.

Résultat : ces mouvements ont été deux fois plus efficaces que les
protestations violentes durant la même période. Leur livre, publié en 2011,
présente les conclusions de leurs recherches : pourquoi la stratégie de lutte
non-violente fonctionne mieux, mais aussi pourquoi elle échoue parfois.

L’information la plus marquante de leur
travail reste la « règle des 3,5% » :

« Les chercheurs avaient l’habitude de dire qu’aucun gouvernement ne
pourrait survivre si 5 % de sa population se mobilisait contre elle. Mais
nos données révèlent que le seuil est probablement inférieur. En fait,
aucune campagne n’a échoué une fois la participation active et soutenue
de seulement 3,5 % de la population – et beaucoup d’entre eux ont réussi
avec beaucoup moins que cela. Bien sûr, 3,5% de la population demande une
mobilisation qui reste importante. Aux États-Unis, cela signifie presque
11 millions de personnes. » Erica Chenoweth

Chaque mouvement citoyen rassemblant plus de 3,5% de la population était
construit autour d’une stratégie de lutte non violente. La chercheuse a
déterminé que les individus participant à des campagnes non violentes étaient
en moyenne quatre fois plus nombreux que ceux participant à une lutte
violente. Ces participants étaient souvent beaucoup plus représentatifs en
termes de sexe, d’âge, de race, de parti politique, de classe et de
distinctions urbain-rural.

Autrement dit, la stratégie de lutte non-violente permet de dépasser les
clivages et de rassembler plus de monde grâce à la pluralité de ses actions :
manifestations, boycotts, désobéissance civile, etc. Surtout, les luttes non-
violentes ouvriraient la voie à des démocraties durables et pacifiques,
comprenant moins de risques de sombrer dans une guerre civile que leurs
homologues violentes.
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Un propos d’actualité
Bien que leur ouvrage ait été publié en 2011, le propos reste d’actualité
alors que le débat prend de l’ampleur au sein des militants environnementaux
sur la meilleure stratégie (violente ou non-violente) à adopter pour faire
comprendre aux gouvernements l’urgence du réchauffement climatique.

« La non-violence est un jeu entre la force de la contrainte et la force de
la persuasion. Il faut perturber les choses pour faire passer un message que
les gens ne sont pas disposés à écouter. Mais perturber les choses tout en
respectant les personnes pour qu’elles puissent quand même rester à l’écoute
ou revenir à l’écoute, qu’il y ait des conditions de dialogue qui puissent
être établies ou maintenues. » Jon Palais, Cofondateur d’Alternatiba et
d’ANV-COP 21, pour Thinkerview

Car non-violence ne veut pas dire inaction : boycotter, faucher les chaises
d’une banque, bloquer un sommet pétrolier, actions locales en fonction des
besoins d’un territoire, actions décentralisées… c’est bien d’un passage à
l’action dont il s’agit. Récemment, en Arménie, un soulèvement citoyen
pacifiste contre la corruption a réussi à détrôner un leader politique qui se
maintenait au pouvoir depuis 10 ans, là où une manifestation plus violente
avait été sévèrement réprimée par la police en 2008, faisant une dizaine de
morts. Le journaliste Vincent Cheynet précise :

« La décroissance commence par le refus de la montée aux extrêmes, elle
est une désescalade. Loin d’être un pacifisme angélique, narcissique
voire lâche qui refuserait la confrontation, elle commence par le choix
courageux de la non-violence. »

En France, suite à la démission de Nicolas Hulot, de nombreux événements
s’organisent pour agir en faveur du climat. Serons-nous 3,5% à faire entendre
notre voix ?

Image à la une : Benjamin Filarski / Hans Lucas – AFP

Gilets jaunes
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Lu sur MSN ce matin :
« Je n’ai jamais vu de ma vie un mouvement soutenu par 84 % des Français »,
disait sur la chaîne Europe 1 le philosophe Luc Ferry. L’ancien ministre
estime que la crise est telle qu’elle justifie la dissolution de l’Assemblée
nationale. »
« Marginalisée par ce mouvement spontané qui défie les cadres traditionnels,
l’opposition a réagi en rangs dispersés. Les présidents du Rassemblement
national, Marine Le Pen, et de la France insoumise, Jean-Luc Mélenchon, ont
tous deux réclamé des élections législatives. Le président des Républicains,
Laurent Wauquiez, propose, lui, la tenue d’un référendum sur le plan de
transition écologique et les hausses de taxes présentés la semaine dernière.
»

Moi, je sais pas trop…mais avec 80% de la population qui vivent le ras-le-bol
général de l’esclavage de la taxation, il serait vachement temps que le
gouvernement soit destitué de ces fonctions. C’est inadmissible de voir que
les médias et Macron, souhaitent simplement voir « le mouvement s’éteindre
tranquillement ». C’est une preuve formelle que ce gouvernement n’écoute
carrément personne. Faudra-t-il se rendre à 100% pour être enfin écouté par
ce monstre sanguinaire qui se croise les bras en attendant que son peuple
meurt dans les rues ? Franchement inadmissible!

Le côté positif :
« Des gendarmes mobiles retirent à leur tour leurs casques en soutien aux
Gilets Jaunes.
A noter que c’est déjà la 7ème fois en 15 jours que des forces de l’ordre
montrent leur soutient aux gilets jaunes (voir liens connexes). Par contre,
c’est la première fois de la part de la gendarmerie (à ma connaissance). La
scène se situe à Longeville-lès-Saint-Avold ou se situe un escadron de
gendarmerie mobile. »

A Pau, les policiers enlèvent aussi leurs casques face aux Gilets Jaunes
http://www.fawkes-news.com/…/a-pau-les-policiers…

Même des pompiers tournent le dos à leurs représentants et supérieurs en
guise de protestation:

http://conscience-du-peuple.blogspot.com/…/une-scene…

https://conscience-du-peuple.blogspot.com/2018/12/une-scene-magnifique-et-puissante-lors.html?fbclid=IwAR35fWibglkTMGB0LFzT6QICT3mQWO-5yFPFyWimvhq4dYJBljul4Cn10sY
http://www.fawkes-news.com/2018/12/a-pau-les-policiers-enlevent-aussi.html?fbclid=IwAR2qdH6XtV6ElAX1KzjuKgsQ_cT47P002Pa8bmtuXpdXutUbVHO-l4y_Z0M
https://conscience-du-peuple.blogspot.com/2018/12/une-scene-magnifique-et-puissante-lors.html?fbclid=IwAR35fWibglkTMGB0LFzT6QICT3mQWO-5yFPFyWimvhq4dYJBljul4Cn10sY


Cellulaire et cerveau font-ils bon ménage ?

[Source : Radio-Canada]

La Vérif : cellulaire et cerveau font-ils
bon ménage?
Publié le lundi 5 février 2018

Un adolescent utilisant un téléphone cellulaire.
Photo : Shutterstock/Champion studio

On consacre en moyenne à son téléphone deux heures et demie par jour. Cela
représente 38 jours dans une année et 6 ans et demi d’une vie d’adulte.
Comprenons-nous vraiment l’effet des téléphones intelligents sur notre
cerveau?

Un texte de Vincent Maisonneuve et Nathalie Lemieux

On utilise le téléphone intelligent pour toutes sortes d’excellentes raisons.
La preuve, vous nous lisez peut-être sur votre cellulaire et, pour nous,
c’est très bien ainsi!

https://nouveau-monde.ca/cellulaire-et-cerveau-font-ils-bon-menage/
https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1079805/verif-cellulaire-cerveau-comportement-anxiete-sommeil-concentration-technologie


N’empêche, on commence à peine à mesurer l’impact de ces technologies sur nos
vies, nos comportements, notre cerveau et nos rapports avec les autres.

Ce qui se dégage des récentes études scientifiques, c’est qu’une utilisation
abusive peut :

créer une dépendance
changer le fonctionnement du cerveau
réduire nos capacités cognitives
réduire notre capacité de concentration
provoquer de l’anxiété
affecter la posture et la respiration
affecter la qualité du sommeil

1. La dépendance

En octobre 2016, Frontier Psychiatry publiait une revue des différentes
études sur la dépendance au cellulaire. En résumé, il y a un consensus
scientifique sur l’existence d’une forme de dépendance au téléphone
intelligent.

Cette dépendance peut être associée à des épisodes d’insomnie, de stress,
d’anxiété et, dans une moindre mesure, de dépression. Les auteurs vont même
jusqu’à prétendre que des similitudes existent entre l’utilisation «
problématique » du cellulaire et la consommation de tabac et d’alcool.

2. Changer le fonctionnement du cerveau

Le professeur Hyung Suk Seo, spécialiste en neuroradiologie à l’Université de
Corée à Séoul, a utilisé la résonance magnétique pour obtenir un portrait du
cerveau d’adolescents accros à leur téléphone mobile. Dr Seo constate qu’une
exposition soutenue au cellulaire modifie temporairement le fonctionnement
des neurotransmetteurs.

3. Réduire les capacités cognitives

En avril dernier, une étude américaine publiée par l’Université de Chicago
démontre que la simple présence d’un téléphone intelligent entraîne chez la
plupart des individus une réduction des ressources cognitives disponibles.
Depuis 10 ans, le cellulaire nous permet d’avoir le monde au bout des doigts.

Cependant, le fait d’avoir en main notre téléphone intelligent accapare une
partie de notre cerveau, laissant ainsi moins de ressources disponibles pour
d’autres tâches cognitives. La réduction des capacités cognitives est encore
plus marquée chez les utilisateurs qui développent une grande dépendance à
leur téléphone.

4. Réduire notre capacité de concentration

https://www.frontiersin.org/articles/10.3389/fpsyt.2016.00175/full
https://www.frontiersin.org/articles/10.3389/fpsyt.2016.00175/full
https://press.rsna.org/timssnet/media/pressreleases/14_pr_target.cfm?ID=1989
http://www.journals.uchicago.edu/doi/10.1086/691462


Toujours à l’Université de Corée, des étudiants ont été soumis à un exercice
pour mesurer l’effet des cellulaires sur leur niveau de concentration. La
tâche était simple : appuyer sur une touche lorsqu’une lumière jaune s’allume
et ne rien faire lorsque la lumière est verte.

Le groupe A n’avait pas droit au cellulaire. Les participants du groupe B
devaient placer leur téléphone derrière eux, à l’abri du regard, mais à
portée d’oreille. Pendant l’exercice, les chercheurs ont fait vibrer à deux
reprises le téléphone des étudiants du groupe B. Résultat : les étudiants du
groupe B ont commis plus d’erreurs.

Un contenu vidéo, précédé d’une ou plusieurs publicités, est disponible pour
cet article

Le reportage de Vincent Maisonneuve

5. Provoquer de l’anxiété

La professeure Nancy Cheever de l’Université de la Californie a soumis un
groupe d’étudiants à une épreuve en apparence plutôt simple à surmonter.
Confinés dans une classe, les étudiants devaient éteindre leur cellulaire et
rester assis en silence pendant 60 minutes. Après seulement 10 minutes, les
étudiants qui utilisaient le plus leur téléphone au quotidien affichaient un
niveau d’anxiété allant de modéré à élevé.

Notez qu’au Québec, un rapport publié par la compagnie Rogers démontre que
deux personnes sur trois avouent être démunies dès qu’elles sont
déconnectées. Dans les cas extrêmes, certains chercheurs vont jusqu’à
qualifier le phénomène de phobie. La nomophobie (No Mobile Phobia) est la
peur de ne pas avoir son cellulaire et de manquer quelque chose d’important.

https://www.hindawi.com/journals/cin/2016/5718580
http://www.kappanonline.org/rosen-distracted-student-mind-attention


Notez cependant qu’il ne s’agit pas d’une phobie reconnue en tant que telle.

6. Affecter la posture et la respiration

En 2016, des chercheurs sud-coréens ont mesuré l’impact du cellulaire sur la
posture et la respiration. Les 50 participants avaient tous le même âge, le
même poids et la même taille. Ils étaient tous non-fumeurs et en parfaite
santé. Les membres du groupe A devaient utiliser leur cellulaire moins de
quatre heures par jour.

Ceux du groupe B devaient l’utiliser plus de quatre heures durant la journée.
L’étude a démontré qu’une utilisation prolongée du cellulaire avait un effet
négatif sur la qualité de la posture et les capacités respiratoires.

7. Affecter la qualité du sommeil

Dans un article consacré au problème de sommeil des étudiants américains
publié dans le Journal of the National Sleep Foundation, on apprend que 20 %
des jeunes adultes américains affirment se faire réveiller plusieurs fois par
semaine par une alerte provenant de leur cellulaire. Quelque 47 % d’entre eux
avouent se lever régulièrement la nuit pour jeter un oeil sur leur téléphone.

Un contenu vidéo, précédé d’une ou plusieurs publicités, est disponible pour
cet article

Entrevue avec Thierry Karsenti

Ce que recommandent les médecins

Les pédiatres canadiens soulignent que la technologie évolue si rapidement

https://www.jstage.jst.go.jp/article/jpts/28/1/28_jpts-2015-817/_article/-char/en
http://www5.csudh.edu/psych/sleeping-with-technology-2016.pdf
https://www.cps.ca/fr/documents/position/le-temps-d-ecran-et-les-jeunes-enfants


qu’il est difficile d’en mesurer l’effet sur le développement des jeunes
enfants. C’est pour cela que les médecins recommandent aux parents de limiter
le temps d’écran et, surtout, de donner l’exemple à leurs enfants.

Il n’est pas recommandé de laisser les enfants de moins de deux ans passer
du temps devant des écrans.
Chez les enfants de deux à cinq ans, limiter le temps d’écran à moins
d’une heure par jour.
Maintenir des périodes sans écran, particulièrement lors des repas
familiaux et pour faire la lecture.
Éviter les écrans au moins une heure avant le coucher, en raison de leurs
effets potentiels sur la suppression de la mélatonine. (La mélatonine est
surnommée l’hormone du sommeil. Elle est normalement sécrétée en l’absence
de lumière. Elle prévient le corps qu’il est temps de dormir.)

Gilets jaunes : le dessous des cartes

La vidéo suivante  présente une perspective approfondie des tenants et
aboutissants du mouvement des Gilets jaunes :

https://youtu.be/J18zukKyDZs

Le présent blogue a traité divers sujets en relation, de près ou de plus
loin, avec le contenu de cette vidéo dans les articles suivants qui
représentent un complément d’information ou de réflexion :

Note sur les Gilets jaunes et les mouvements sociaux
Note sur le 11 septembre 2001, le terrorisme et la manipulation des foules
Cellulaire et cerveau font-ils bon ménage
Effets nocifs des ondes pulsées (Wi-Fi, cellulaires, compteurs
intelligents…)
Masse critique
Regards sur l’Apocalypse
En pleine crise
La bureaucratie contre la liberté
Note sur l’effondrement des civilisations
Accepter ou refuser l’implant
L’immigration
Les machines pour jouer à Dieu
Les relations humaines
L’âme d’une nation
Amasser ou créer
Dépasser le conflit
Pensée multiple
Après le marketing
Comment s’unir

https://nouveau-monde.ca/gilets-jaunes-le-dessous-des-cartes/
https://youtu.be/J18zukKyDZs
http://nouveau-monde.ca/fr/note-sur-les-gilets-jaunes-et-les-mouvements-sociaux/
http://nouveau-monde.ca/fr/note-sur-le-11-septembre-2001-le-terrorisme-et-la-manipulation-des-foules/
http://nouveau-monde.ca/fr/cellulaire-et-cerveau-font-ils-bon-menage/
http://nouveau-monde.ca/fr/effets-nocifs-des-ondes-pulsees-wi-fi-cellulaires-compteurs-intelligents/
http://nouveau-monde.ca/fr/effets-nocifs-des-ondes-pulsees-wi-fi-cellulaires-compteurs-intelligents/
http://nouveau-monde.ca/fr/masse-critique/
http://nouveau-monde.ca/fr/regards-sur-lapocalypse/
http://nouveau-monde.ca/fr/en-plein-crise/
http://nouveau-monde.ca/fr/la-bureaucratie-contre-la-liberte/
http://nouveau-monde.ca/fr/note-sur-leffondrement-des-civilisations/
http://nouveau-monde.ca/fr/accepter-ou-refuser-limplant/
http://nouveau-monde.ca/fr/limmigration/
http://nouveau-monde.ca/fr/les-machines-pour-jouer-a-dieu/
http://nouveau-monde.ca/fr/les-relations-humaines/
http://nouveau-monde.ca/fr/lame-dune-nation/
http://nouveau-monde.ca/fr/amasser-ou-creer/
http://nouveau-monde.ca/fr/depasser-le-conflit/
http://nouveau-monde.ca/fr/pensee-multiple/
http://nouveau-monde.ca/fr/apres-le-marketing/
http://nouveau-monde.ca/fr/comment-sunir/


Souveraineté

Le capitalisme, basé sur la production par le besoin et la
consommation par le désir

La vidéo suivante (lien ci-dessous « La naissance du capitalisme » — durée 10
minutes) expose de manière simple les fondements du capitalisme :

https://www.facebook.com/MonsieurTroll/videos/1369248453104497/

La conférence complète dont est issue la vidéo dure 1 h 10 mn :

https://www.youtube.com/watch?v=fRV-yo5Ii9E

Voir aussi : Amasser ou créer, Ne plus nourrir la Bête

Des scientifiques expliquent comment le champ magnétique
terrestre relie tous les êtres vivants.

Des scientifiques expliquent comment le champ magnétique terrestre relie tous
les êtres vivants
Par Jonathan ExoPortail –

La science a récemment mis en lumière le fait que ce que nous percevions
auparavant comme une aura humaine est une réalité. Tous nos corps émettent un
champ électromagnétique, et ce fait joue un rôle très important bien au-delà
de ce qui est couramment connu pour comprendre notre biologie, et
l’interconnectivité que nous partageons avec toute vie. Par exemple, saviez-
vous que le cœur émet le plus grand champ électromagnétique de tous les
organes principaux du corps ? Ces champs et les informations qui y sont
encodées peuvent changer en fonction de ce que nous ressentons, de ce que
nous pensons et des différentes émotions que nous éprouvons. Le cœur envoie
même des signaux au cerveau par l’intermédiaire d’un système de neurones qui
ont à la fois une mémoire à court et à long terme, et ces signaux peuvent
affecter nos expériences émotionnelles. L’information émotionnelle qui est
modulée et codée dans ces champs change leur nature, et ces champs peuvent
avoir un impact sur ceux qui nous entourent. Comme nous le dit Rollin
McCraty, Ph.D. et directeur de la recherche à l’Institut de cardiologie,
«nous sommes fondamentalement et profondément liés les uns aux autres et à la
planète elle-même».

http://nouveau-monde.ca/fr/souverainete/
https://nouveau-monde.ca/le-capitalisme-base-sur-la-production-par-le-besoin-et-la-consommation-par-le-desir/
https://nouveau-monde.ca/le-capitalisme-base-sur-la-production-par-le-besoin-et-la-consommation-par-le-desir/
https://www.youtube.com/watch?v=fRV-yo5Ii9E
http://nouveau-monde.ca/fr/amasser-ou-creer/
http://nouveau-monde.ca/fr/ne-plus-nourrir-la-bete/
https://nouveau-monde.ca/des-scientifiques-expliquent-comment-le-champ-magnetique-terrestre-relie-tous-les-etres-vivants/
https://nouveau-monde.ca/des-scientifiques-expliquent-comment-le-champ-magnetique-terrestre-relie-tous-les-etres-vivants/
https://exoportail.com/


«Les résultats de la recherche ont montré que lorsque nous pratiquons la
cohérence cardiaque et que nous transmettons der l’amour et de la compassion,
notre cœur génère une onde électromagnétique cohérente dans l’environnement
local qui facilite la cohabitation sociale, à la maison, au travail, en
classe etc. Au fur et à mesure que de plus en plus d’individus rayonnent la
cohérence du cœur, cela crée un champ énergétique qui permet aux autres de se
connecter plus facilement avec leur cœur. Donc, théoriquement, il est
possible qu’un nombre suffisant de personnes construisant la cohérence
individuelle et sociale puisse réellement contribuer à une cohérence globale
qui se déploie.» La citation vient de Deborah Rozman, présidente de Quantum
Intech. Nous vivons une époque passionnante en ce qui concerne la science, et
bien que la science ne soit pas autant mise en avant et étudiée que nous le
voudrions, elle reconnaît que nous faisons tous partie d’un réseau géant de
connexions qui, non seulement englobe la vie sur cette planète, mais notre
système solaire tout entier et ce qui s’y passe.

Alors, qu’est-ce que la cohérence cardiaque exactement ? Eh bien, cela
implique l’ordre, la structure et, comme le dit le Dr Rozman, «un alignement
à l’intérieur et entre les systèmes – qu’il s’agisse de particules
quantiques, d’organismes, d’êtres humains, de groupes sociaux, de planètes ou
de galaxies. Cet ordre harmonieux signifie un système cohérent dont le
fonctionnement optimal est directement lié à la facilité et à la fluidité de
ses processus.» Fondamentalement, les sentiments d’amour, de gratitude,
d’appréciation et autres émotions «positives» n’ont pas seulement un effet
sur notre système nerveux, mais ils ont un effet sur ceux qui nous entourent,
bien au-delà de ce que nous aurions pu penser auparavant. C’est semblable aux
études qui ont été menées sur la méditation de masse et la prière. En ce qui
concerne leurs effets sur les systèmes physiques, de nombreuses publications
ont donné des résultats statistiquement significatifs. Pour une liste
sélective d’articles de revues téléchargeables et révisés par des pairs qui
font la synthèse d’études de ce type de phénomènes, publiés pour la plupart
au 21e siècle. Vous pouvez les trouver ici en anglais. Un autre point qui
illustre l’importance de la cohérence est le fait que plusieurs organisations
à travers le monde ont mené des méditations synchronisées, des prières, des
expériences d’intention, et plus encore. Un certain nombre d’études ont
montré que les méditations collectives, la prière ou l’intention ciblée
orientée vers un certain résultat positif peuvent avoir des effets
mesurables.
Par exemple, une étude a été réalisée pendant la guerre israélo-libanaise
dans les années 1980. Deux professeurs de l’Université Harvard ont organisé
des groupes de méditants expérimentés à Jérusalem, en Yougoslavie et aux
États-Unis dans le but précis d’attirer l’attention sur la zone de conflit à
divers intervalles sur une période de 27 mois. Au cours de l’étude, les
niveaux de violence au Liban ont diminué de 40 à 80% chaque fois qu’un groupe
de méditation était en place. Le nombre moyen de personnes tuées chaque jour
pendant la guerre est passé de 12 à 3, et les blessures liées à la guerre ont
chuté de 70 %. (1)

Un autre grand exemple est une étude menée en 1993 à Washington, D.C., qui a
montré une baisse de 25 % du taux de criminalité lorsque 2 500 personnes ont



médité pendant une période de temps spécifique avec cette intention.
«L’énergie de chaque individu affecte l’environnement collectif. Les émotions
et les intentions de chacun génèrent une énergie qui affecte le monde. Un
premier pas dans la diffusion du stress sociétal dans le domaine mondial
consiste pour chacun d’entre nous à prendre personnellement la responsabilité
de ses propres énergies. Nous pouvons le faire en augmentant notre cohérence
personnelle et en augmentant notre taux vibratoire, ce qui nous aide à
devenir plus conscients des pensées, des sentiments et des attitudes que nous
nourrissons le champ chaque jour. Nous avons le choix à chaque instant de
prendre à cœur l’importance de gérer intentionnellement nos énergies. C’est
le libre arbitre ou la liberté locale qui peut créer la cohésion mondiale.» –
Rozman (1)

L’Initiative de cohérence mondiale :
L’Initiative de cohérence mondiale est une initiative de coopération
internationale visant à activer le cœur de l’humanité et à faciliter un
changement dans la conscience mondiale. Son objectif premier est d’inviter
les gens à participer en ajoutant activement plus d’amour, de soins et de
compassion dans le champ planétaire. La deuxième est la recherche
scientifique sur la façon dont nous sommes tous énergétiquement connectés les
uns avec les autres et avec la planète, et comment nous pouvons utiliser
cette inter-connectivité, qui est très réelle, pour élever notre vibration
personnelle afin d’aider à créer un monde meilleur. Les hypothèses des
chercheurs et des scientifiques à l’origine de ce processus sont les
suivantes :

Les champs magnétiques de la Terre sont porteurs d’informations
biologiquement pertinentes qui relient tous les systèmes vivants.
Chaque personne affecte ce champ d’information global. Un grand nombre de
personnes qui créent des états cohérents d’amour, de compassion, et
d’empathie peuvent créer un environnement plus cohérent qui profite aux
autres et aide à compenser les discordes et incohérences planétaires
actuelles.

Il existe une boucle de rétroaction entre les êtres humains et les systèmes
énergétiques/magnétiques de la Terre. La Terre a plusieurs sources de champs
magnétiques qui nous affectent tous. Deux d’entre eux sont le champ
géomagnétique qui émane du noyau de la Terre et les champs qui existent entre
la Terre et l’ionosphère. Ces champs entourent la planète entière et servent
de boucliers protecteurs contre les effets nocifs du rayonnement solaire, des
rayons cosmiques, du sable et d’autres formes de météorologie spatiale. Sans
ces champs, la glace telle que nous la connaissons ne pourrait exister sur
Terre. Ils font partie de l’écosystème dynamique de notre planète.

Pensez à l’état actuel de notre planète. Nous ne sommes certainement pas en
cohérence, avec toute la violence, la guerre, la haine et la cupidité qui
affligent encore notre planète, nous avons beaucoup de travail à faire. Nous
ne savons pas encore comment ces pensées, émotions et sentiments affectent la
planète entière, ni quel type d’information ces expériences codent dans des



champs électromagnétiques uniques, ni comment elles interagissent avec celles
de la Terre. Mais les choses changent. Il y a définitivement un changement
chez les gens qui désirent une meilleure expérience ici sur la planète Terre.
Ces domaines énergétiques sont connus des scientifiques, mais il y a encore
beaucoup d’inconnues. L’activité solaire et les rythmes qui se produisent
dans les champs magnétiques de la Terre ont un impact sur la santé et le
comportement. Cela est bien établi dans la littérature scientifique.

La littérature scientifique établit aussi fermement que plusieurs rythmes
physiologiques et comportements collectifs globaux sont non seulement
synchronisés avec l’activité solaire et géomagnétique, mais que les
perturbations dans ces champs peuvent avoir des effets néfastes sur la santé
et le comportement humains. «Lorsque le champ magnétique terrestre est
perturbé, il peut causer des problèmes de sommeil, de la confusion mentale,
un manque d’énergie habituel ou un sentiment d’être sur les nerfs ou submergé
sans raison apparente. À d’autres moments, lorsque les champs de la Terre
sont stables et que certaines mesures de l’activité solaire sont accrues, les
gens rapportent des sentiments positifs accrus et plus de créativité et
d’inspiration. Ceci est probablement dû à un couplage entre le cerveau
humain, le système cardiovasculaire et le système nerveux avec des fréquences
géomagnétiques de résonance.» (1)

La Terre et l’ionosphère génèrent des fréquences allant de 0,01 hertz à 300
hertz, dont certaines se situent exactement dans la même gamme de fréquences
que celles de notre cerveau, de notre système cardiovasculaire et du système
nerveux autonome. C’est une façon d’expliquer comment les fluctuations des
champs magnétiques de la Terre et du Soleil peuvent nous influencer. Il a
également été démontré que les changements dans ces domaines affectent les
ondes cérébrales, le rythme cardiaque, la mémoire, la performance athlétique
et la santé en général. Les changements dans les champs de la Terre dus à
l’activité solaire extrême ont été liés à certaines des plus grandes
créations artistiques de l’humanité, ainsi qu’à certains de ses événements
les plus tragiques. Nous savons comment ces champs nous affectent, mais qu’en
est-il de la façon dont nous affectons ces champs ? C’est la vraie question.
Les scientifiques de l’Initiative de cohérence mondiale croient que parce que
les ondes cérébrales et les fréquences du rythme cardiaque se superposent à
la résonance du champ terrestre, nous ne sommes pas seulement des récepteurs
d’informations biologiquement intelligents, mais aussi des sources
d’informations dans le champ global, créant ainsi une boucle de rétroaction
avec les champs magnétiques de la Terre. La recherche indique que les
émotions et la conscience humaines codent l’information dans le champ
géomagnétique et que cette information codée est distribuée au monde. Les
champs magnétiques de la Terre agissent comme des ondes porteuses de cette
information qui influence tous les systèmes vivants et la conscience
collective. Cette recherche, qui en est encore à ses débuts, a de grandes
ramifications. Il fera valoir que nos attitudes, nos émotions et nos
intentions ont beaucoup d’importance et que ces facteurs dans le domaine de
la science immatérielle peuvent affecter toute la vie sur Terre. Une
intention cohérente et de coopération pourrait avoir un impact sur les
événements mondiaux et améliorer la qualité de vie sur Terre. Pratiquer
l’amour, la gratitude, l’appréciation et l’amélioration de soi-même en tant



qu’individu est l’une des nombreuses étapes de l’action visant à changer
notre planète pour le mieux.

Que pouvons nous faire pour aider ?
Donc, la prochaine fois que vous êtes contrarié, en colère ou frustré,
essayez de vous observer et de voir comment vous réagissez. Vous devez faire
tout ce que vous pouvez pour vous sentir bien, notamment faire de l’exercice,
manger sainement, réduire au minimum le temps consacré à l’électronique,
passer du temps avec des amis, des animaux et plus encore. Vous pourriez vous
entraîner à être moins critique et à travailler sur vos intentions en
déterminant si elles viennent d’un «bon» endroit. Vous pourriez être plus
reconnaissant, vous pourriez aider les autres, et vous pourriez traiter les
autres comme ils veulent être traités. Il y a un certain nombre d’outils que
vous pourriez utiliser, comme la méditation, par exemple, pour vous aider
avec ces étapes d’action. En fin de compte, si vous êtes en paix avec vous-
même et que vous avez le contrôle de vos émotions, vous aidez la planète et
les autres autour de vous. Si vous êtes constamment en colère, que vous
faites du mal aux autres ou que vous avez des intentions négatives, vous
pourriez faire exactement le contraire.

Source :
https://www.collective-evolution.com/2018/11/29/scientists-explain-how-earths
-magnetic-field-connects-all-living-systems/ Traduction : ExoPortail

France en ébullition ! Où allons nous ?

[Source : Les moutons enragés]

France en ébullition ! Où allons nous ?
vendredi 4 janvier 2019

Auteur : Voltigeur

Ce n’est qu’une réflexion personnelle et inquiète mais, je la partage avec
vous. Peut-être avez vous un avis différent, dites moi. Je me demande chaque
jour un peu plus, où va nous mener la politique mondialiste et maintenant
totalitaire de Macron. Je vois d’un très mauvais œil, l’intervention de ce
que l’on pourrait qualifier à présent de « milice dictatoriale », ces
« forces du désordre » à la solde de l’exécutif dont le « méprisant
oligarque » a acheté la « fidélité » pour une prime de 300 euros. Jusqu’à
quand ? Esaü a bien vendu son droit d’aînesse pour un plat de lentille…
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Je leur rappelle qu’il doivent protéger le peuple dont-ils sont issus. Les
ordres anticonstitutionnels qu’ils exécutent sans état d’âme, ne contribuent
pas à apaiser les tensions croissantes, bien au contraire.

Notre patrie qui se veut le phare des « droits de l’homme et du citoyen »,
donnant par la bouche de celui-là même qui bafoue ces mêmes droits, des
leçons de démocratie à l’international, bascule dangereusement vers un point
de non retour. Il n’a pas l’intention de rapatrier nos soldats des théâtres
d’opérations extérieures, aurait-il peur que ceux qui défendent sa politique
et la France, quitte à y laisser leurs vies, se rendent compte et n’acceptent
pas la dictature de ce Napoléon en papier mâché ?

Le grand débat national promis, risque de ne jamais avoir lieu. À chacune de
ses interventions, le locataire de l’Élysée, mauvais gestionnaire d’un pays
en faillite pour le peuple, mais très lucratif pour ses privilégiés amis,
montre sa déconnexion totale de la réalité. Se contentant de poncifs éculés,
d’insultes gratuites et infondées envers ceux qui défendent leurs droits
fondamentaux et leur légitime volonté à une vie décente.

N’ayant aucun pouvoir pour interpeler ce sourd congénital, je ne peux que
rêver qu’il atterrisse et prenne la décision de nous épargner sa désormais
polluante présence ainsi que celle de ses sbires, en donnant sa démission
volontairement pour éviter un désastre sanglant que personne ne veut, mais
que ses agissements dictatoriaux, appellent de plus en plus fortement.

Éteignez vos télé-mensonges consacrées à la gloire de la macronie, vérifiez
vos informations, restez calmes et unis, est le vœu pieux que je peux faire,
quand je vois circuler les violentes vidéos du Maïdan en Ukraine comme ICI et
ce n’est pas la seule, je crains le pire..

Nous sommes à deux doigts du chaos, ce qui c’est passé en Ukraine est
toujours en cours. Depuis quatre ans, c’est misère et désolation pour ce
pays. C’est ce qui se passera si un évènement de ce type se déclenche chez
nous, car le début sera violent mais la fin restera incertaine et sans
garantie.

Je peux aisément comprendre la violence due au désespoir, sans pour cela la
cautionner, il faut réfléchir à toutes les options. Que les « illettrés »,
les « ceux qui ne sont rien », les « fainéants », les « profiteurs » et
autres « sans dent » fassent fonctionner leurs synapses et connectent leurs
neurones en commun, pour écrire une constitution digne de ce nom.
L’intelligence n’est pas l’apanage des « énarques » qui nous ont montré leurs
pauvres limites et leur indécent « entre-soi » pour mieux nous trahir.

Je ne vous parlerai pas du RIC en toutes matières et sans discussion, ni du
référendum pour sortir du guêpier européen mais, cela doit rester notre
priorité absolue, sans cela pas d’avenir.

Volti

https://www.facebook.com/laurent.vanesse.921/videos/vb.100016526385486/359376424623234/?type=2&theater


Voici tout ce qui ne va pas avec le féminisme dominant.

[Source : Le Grand Soir]

Voici tout ce qui ne va pas avec le
féminisme dominant.

Auteur : Caitlin JOHNSTONE

Des médias comme MSNBC et Politico ont fait les manchettes enthousiastes avec
des titres comme « Le complexe militaro-industriel est maintenant dirigé par
des femmes » et « Comment les femmes ont pris le contrôle du complexe
militaro-industriel« . Apparemment, quatre des cinq meilleurs
« entrepreneurs » de la défense américaine sont maintenant des femmes, dont
je ne me donnerai pas la peine d’apprendre les noms ou d’en rendre compte
parce que je m’en fiche.

Ces manchettes sont ridiculisées, et à juste titre, par les critiques de
l’état d’esprit au sein de l’establishmentet cette auto-parodie caricaturale
du libéralisme d’entreprise. Presque tout dans le libéralisme américain se
résume en fin de compte à promouvoir le meurtre de masse, l’exploitation et
l’écocide à des fins lucratives tout en brandissant des banderoles « Ouais,
Vive la diversité ! » pour que la foule du politiquement correct puisse se
sentir bien dans sa peau. Mais le fait que ces histoires existent et ont un
auditoire illustre les échecs du féminisme dominant.

Beaucoup d’hommes (et parfois des femmes servilement sectaires) aiment se
plaindre du féminisme moderne comme si c’était quelque chose qui blesse les
hommes, menace les hommes, diabolise les hommes ou les prive de leur place
dans la société ou de tout autre prérogative auquel ils auraient droit. Tout
cela n’est que bêtise et caprice d’enfant pour la perte de contrôle des
hommes sur les femmes, contrôle qu’ils n’auraient jamais dû avoir, pour
commencer ; ce sont des maîtres qui se plaignent de perdre leurs esclaves. Ce
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n’est pas ça le problème du féminisme dominant. Ce qui ne va pas avec le
féminisme dominant est parfaitement illustré dans ce défilé médiatique
célébrant l’ascension des femmes au sommet de l’industrie la plus dépravée
sur terre.Voir l’image sur Twitter

Le problème que le véritable féminisme cherche à résoudre n’est pas celui du
nombre de femmes à la tête des entreprises, ni le fait que les Américains ont
refusé en 2016 d’élire une femme pour bombarder, exploiter et opprimer. Le
problème a toujours été que nous essayons de valoriser les femmes avec un
système de valeurs créé par une poignée d’hommes très puissants. En laissant
en place le système de valeurs créé par le patriarcat (c’est-à-dire le
capitalisme), nous valorisons maintenant les femmes uniquement pour leur
capacité à jouer à des jeux d’hommes. Personne n’est jamais devenu
milliardaire en étant mère, même la meilleure mère du monde, et personne ne
le sera jamais parce que le capitalisme a été conçu par les hommes, pour les
hommes, pour valoriser les qualités des hommes. Ce qui a créé un déséquilibre
menaçant pour les espèces parce que l’inégalité fait partie intégrante du
système. Dans les années 60, lorsque les hommes ont autorisé à contrecœur les
femmes à sortir de leurs cages-foyers, ils l’ont fait à la condition de ne
pas changer. Les femmes pouvaient participer au jeu, mais ce sont elles qui
devaient changer. Comme d’habitude.

Il est intéressant de revenir à des textes précurseurs comme « The Female
Eunuch » de Germaine Greer et de voir combien à l’époque les féministes
passaient de temps à réfléchir à la façon dont les femmes pouvaient être
payées pour le travail domestique et l’éducation des enfants. Il y a
cinquante ans, les féministes voyaient bien comment la violence financière
sévissait dans le cadre du mariage parce que les femmes ne sont pas payées
pour la majorité de leur travail. Ils comprenaient qu’il fallait corriger
cela pour que les femmes puissent un jour être vraiment libres. Si vous
n’êtes pas payé, vous ne pouvez pas partir, et si vous ne pouvez pas partir,
vous êtes un esclave. Aujourd’hui, et malgré tous les acquis du féminisme, si
vous osez suggérer que les femmes soient payées pour avoir des enfants, vous
serez raillés. A un moment donné, il fut décidé que, d’accord, très bien,
vous pouvez être un faux homme si vous le voulez, mais ne vous attendez pas à
être valorisée pour autant. Les hommes ont refusé d’accorder de la valeur au
travail des femmes, c’est pourquoi la plus grande partie de ce travail est
encore essentiellement de l’esclavage. Ce fut une erreur cruciale et
menaçante pour la planète.

En refusant de valoriser les femmes et les compétences qu’elles apportent
naturellement, l’humanité a continué à ne pas valoriser le méta travail
féminin. Nous avons continué à ne pas valoriser la santé de notre
environnement, l’état de notre cohésion sociale, la santé mentale des uns et
des autres. En refusant d’accorder une valeur absolue à l’environnement, à la
santé, à la solidarité, à la redistribution des biens, au recyclage, à la
collaboration et au bonheur, nous renforçons tous leurs contraires.

Beaucoup d’hommes rétorqueront qu’ils sont eux aussi esclaves de
la corporatocratie, et c’est vrai. C’est ce que vous obtenez lorsque vous ne

https://twitter.com/mtracey/status/1080954496379994113/photo/1


changez pas un système de valorisation qui a été créé par des propriétaires
d’esclaves pour distraire leurs esclaves de les tuer et pour qu’ils
continuent à travailler quand même. C’est ce que vous obtenez quand vous
insistez pour que tout le monde change pour s’adapter à un système qui a été
créé par le pouvoir pour maintenir le pouvoir en place. Nous rions des
peuples autochtones qui ont été bernés à céder de vastes étendues de terres
en échange d’une poignée de coquillages, alors que nous mêmes aujourd’hui
offrons notre travail, nos terres, nos droits et nos libertés en échange
d’une poignée de rectangles de papier.

Le vrai féminisme ne soutient pas que le monde serait mieux loti si les
femmes dirigeaient ; passer d’un sexe à l’autre ne changerait pas grand-chose
tant que le système actuel d’évaluation des valeurs demeurera en place. Le
vrai féminisme soutient que toute l’humanité doit changer son système de
valeurs pour un système qui récompense le travail féminin autant que le
travail masculin, au lieu de récompenser seulement les femmes quand elles
réussissent à gravir l’échelle du paradigme patriarcal.

Lorsque des femmes contrôlent le complexe militaro-industriel, ce n’est pas
du féminisme, c’est de la masculinité toxique. C’est le fruit du système de
valorisation qui pollue notre air, empoisonne notre eau, remplit les océans
de plastique, rase les forêts tropicales et nous rapproche de l’Armageddon
nucléaire. Le vrai féminisme, c’est se détourner d’un système de valeurs
toxiques qui récompense les sociopathes les plus ambitieux, pour aller vers
un système qui valorise l’empathie, la collaboration, l’éducation et la paix.

Caitlin Johnstone

Traduction « tant qu’on accordera plus d’importance à ce que l’on a entre les
cuisses qu’entre les oreilles… » par VD pour le Grand Soir avec probablement
toutes les fautes et coquilles habituelles.

Source :
https://medium.com/@caityjohnstone/this-is-is-that-is-that-is-wrong-wi…

URL de cet article 34344 
https://www.legrandsoir.info/voici-tout-ce-qui-ne-va-pas-avec-le-feminisme-do
minant.html

176 000€ de salaire pour l’organisatrice du grand débat

[Source : Insolentiae via Les moutons enragés]
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« Non, pas ça ! Pas ça ! Pas ça !! 176 000€
de salaire pour l’organisatrice du grand
débat !! » L’édito de Charles SANNAT
par Charles Sannat

Mes chères impertinentes, mes chers impertinents,

Vous vous souvenez sans doute de notre jeune candidat à la présidentielle,
notre Manu (militari ?), devenu entre-temps notre Jupiter, qui hurlait lors
d’un de ses meetings « pas ça, pas ça, pas ça »…

Je dois vous avouer que chaque jour, mes bras tombent un peu plus bas, et
quand je vois le salaire de celle qui va animer le débat des pauvres gueux
que nous sommes, j’ai envie de hurler « pas ça, pas ça, pas ça »…

J’aurais beau dire que moi, je veux bien leur organiser bénévolement leur
grand débat genre… pour le bien commun et dans un objectif de concorde
nationale, même gratos, ils ne retiendront pas ma candidature !!!

Je rappelle quand même, à toutes fins utiles, à nos fins limiers du Palais
que les gilets jaunes, ils n’ont pas une thune, pas de flouze, de kopecks ou
de blé. Pas plus d’oseille ou de fric… Les fins de mois sont difficiles,
surtout pendant les 30 derniers jours…

Et vous savez quelle est leur dernière idée géniale ?

Filer 176 000 euros par an, soit presque 15 000 boules par
mois, à l’organisatrice dudit débat…

Hahahahahahahahaha !!

Je rigole encore d’une telle finesse dans l’analyse qui a présidé à ces choix
financiers.

Tenez, lisez et pincez-vous pour y croire :

« La lettre A révèle en effet que Chantal Jouanno va percevoir 176 000 euros
de salaire en 2019 pour son poste de présidente de la Commission nationale du
débat public, soit une rémunération mensuelle brute de 14 666 euros. C’est
donc presque autant qu’Emmanuel Macron et Édouard Philippe, qui perçoivent
tous deux des salaires de 15 140 euros bruts par mois à l’Élysée et Matignon.
Et c’est plus que les émoluments des membres du gouvernement puisque les
ministres touchent 10 093 euros par mois et les secrétaires d’État, 9 559

https://insolentiae.com/author/charles-s/


euros. »

Heu, Monsieur le Président, là, va y avoir un gros malaise
!!!

Bon, j’imagine déjà la gueule de la première réunion… « Et toi, avec tes 15
000 boules par mois, tu comprends quoi à ma vie »… Et encore, là, je viens de
vous faire une version très soft et politiquement correcte.

De vous à moi, mes copains normands utilisent un vocabulaire disons, comment
dire, nettement moins « rond » et susceptible de choquer profondément et
durablement cette gente dame qu’est la dame Chantal.

C’est plus « rural », plus direct quoi… voyez… genre noms d’oiseau, machin
toussa… L’avantage, c’est qu’au moins vous savez à quoi vous attendre, et que
quand le gus en face de vous n’est pas content, eh bien… vous le comprenez
sans ambiguïté !!

Pour autant, il ne faut pas que les bobos parisiens réduisent le campagnard à
un être bourru ! À la campagne, on reste des gens sympas et très accueillants
et même que l’on sait être polis aussi. Je dirais même qu’il y a un côté
« vieille France » où la politesse tient une place que l’on a perdue de vue
dans les grandes villes où tout se vaut et où plus grand-chose n’a de valeur.
C’est aussi le choc de ces deux mondes devenus radicalement différents.

Croyez-moi, la Chantal, il ne faut surtout pas l’envoyer dialoguer avec les
gilets jaunes fauchés et gagnant 800 euros par mois, parce que là, ils ont
les crocs… Ils sont peut-être sans dents, mais avec beaucoup de mordant, et
il est bien sûr évident que cela va très mal se passer !!

Celui qui animera le grand débat doit évidemment le faire sans émoluments,
sans salaire, sans gagner quoi que ce soit, et cela ne peut être qu’un
engagement volontaire avec uniquement le remboursement des frais (et pas pour
200 euros la note de resto !!).

Je me demande quand même à quoi ils pensent en hauts lieux !

Déjà que ce grand débat part très mal, il ne manquait plus que ce genre
d’âneries et là encore, je suis aimable, parce que franchement, de vous à
moi, là on atteint le niveau compétition olympique en connerie.

15 000 boules par mois pour aller débattre avec des gilets et des
« gillettes » qui se débattent dans la précarité financière chaque jour…
c’est du suicide politique en direct !

Faut vraiment être très, très crétin.

C’est confondant.



Consternant.

Les mots me manquent.

Pourtant, il faut apaiser les maux et pour cela, il faut
parler avec les mots, plus qu’avec les poings.

La violence survient quand les mots ne sont plus suffisants, quand les mots
ne sont plus entendus.

Nous sommes dans un moment où il ne faut pas mettre d’huile sur le feu, où il
faut savoir raison garder et garder raison.

Se garder des outrances et tenter de dialoguer autour des complexités et des
nécessités de la gestion de notre pays.

Il ne faut plus tenter « d’endoctriner » le citoyen, mais l’inciter à
débattre à nouveau, à échanger. Il faut se hurler dessus s’il le faut, se
crier nos désaccords ou brailler sur nos différences, on peut même
s’invectiver et, pourquoi pas, s’insulter sur un plateau !

Cela ferait tellement de bien à tout ce pays qui s’asphyxie de voir la pensée
étouffée depuis trop d’années, et si meugler fait mal aux oreilles, c’est
nettement mieux que de nous entre-tuer dans les rues.

La réponse est politique. La réponse est démocratique.

Dans le contexte épidermique actuel, on ne fait pas mener un débat par une
personne qui gagne 15 000 euros par mois… Qui aura le courage de prévenir le
président ?

Mais quand j’entends ce que j’entends et que je vois ce que je vois, j’ai
raison de penser ce que je pense, à savoir qu’il y a de quoi être inquiet.

Il est déjà trop tard, mais tout n’est pas perdu. Préparez-vous !

Charles SANNAT

« Insolentiae » signifie « impertinence » en latin
Pour m’écrire charles@insolentiae.com
Pour écrire à ma femme helene@insolentiae.com

Vous pouvez également vous abonner à ma lettre mensuelle « STRATÉGIES » qui
vous permettra d’aller plus loin et dans laquelle je partage avec vous les
solutions concrètes à mettre en œuvre pour vous préparer au monde d’après.
Ces solutions sont articulées autour de l’approche PEL – patrimoine, emploi,
localisation. L’idée c’est de partager avec vous les moyens et les méthodes
pour mettre en place votre résilience personnelle et familiale.
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« À vouloir étouffer les révolutions pacifiques, on rend inévitables les
révolutions violentes » (JFK)

« Ceci est un article ‘presslib’, c’est-à-dire libre de reproduction en tout
ou en partie à condition que le présent alinéa soit reproduit à sa suite.
Insolentiae.com est le site sur lequel Charles Sannat s’exprime
quotidiennement et livre un décryptage impertinent et sans concession de
l’actualité économique. Merci de visiter mon site. Vous pouvez vous abonner
gratuitement à la lettre d’information quotidienne sur www.insolentiae.com. »

L’arnaque de la fausse panique de « La Guerre des Mondes »

L’arnaque de la fausse panique de « La Guerre des Mondes »

Un auteur invité de Miles Mathis revient sur
cette entourloupe de 1938, où le jeune Orson Welles récite un extrait du
roman de H.G. Wells, célèbre auteur de science-fiction (mais aussi d’un
livre intitulé « Le Nouvel Ordre Mondial »…). Si vous souhaitez écouter
ce « monument » radiophonique, je vous mets le LIEN vers une vidéo.

La Guerre des Mondes
Un nouveau regard sur une ancienne arnaque
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Par les Self-Righteous Brothers
Traduit par Apolline

« Ce n’était qu’une tempête dans un verre d’eau »
– Jack Parr

Vous vous souvenez peut-être de la légendaire adaptation radio
par Orson Welles du roman de H.G. Wells, La Guerre des
Mondes, diffusée dans la soirée du 30 octobre 1938 sur CBS avec
la troupe du théâtre Mercury. L’émission a acquis sa célébrité
en causant une panique générale en Amérique car les auditeurs ont
cru à un réel compte-rendu d’invasion extraterrestre – ou pour le
moins nazie – dans le New Jersey. Cet événement perdure à ce
jour comme le testament du pouvoir des médias de masse à nous
mystifier. Et c’est exact, mais pas de la manière dont vous pourriez
le penser.

Voyez-vous, les médias – PBS et Radiolab inclus – continuent
de se focaliser sur « l’hystérie collective » catalysée par
l’émission de Welles, comme si cela démontrait le pouvoir
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des médias. Dans cette interprétation toujours en vogue, les
citoyens américains des années 1930 nous apparaissent comme un
troupeau naïf de gogos abrutis alors que nous, habitants éclairés
de l’Amérique du 21ème siècle, affirmons notre avance et
supériorité sur nos ancêtres moutonniers. Comme ils ont été
stupides, ces millions d’Américains, d’avoir cru à une invasion
martienne en l’entendant simplement à la radio ! Jamais nous ne
serions tombés dans ce panneau, disons-nous.

Mais c’est nous qui sommes les dindons de la farce car nous
continuons de croire à une hystérie collective qui ne s’est jamais
produite. Wikipédia l’admet dans le tout premier paragraphe de sa
page sur l’événement :

L’épisode devint célèbre pour avoir entraîné une panique
chez les auditeurs mais l’ampleur de cette panique est discutée car
le programme n’a eu que relativement peu d’auditeurs.

Un exposé de Slate en 2013 déclare carrément :

La prétendue panique a été si minime qu’elle en fut
pratiquement non mesurable lors de la nuit de l’émission… Presque
personne n’a été dupe de la radiodiffusion de Welles.

Autant pour nous qui nous croyons supérieurs à nos parents. Il s’avère que
nous sommes bien plus crédules qu’eux.

En fait, d’après une remarque ultérieure de Frank Stanton, président de CBS,
il n’y eut presque personne à écouter l’émission cette nuit-là. Ce qui
contredit directement une étude de l’événement, publiée en 1940 par Hadley
Cantril, professeur à Princeton, qui calcula que 6 millions de gens avaient
écouté l’émission et que 1,7 million d’entre eux avaient cru à de vraies
informations. On penserait qu’une étude publiée quelques années après et
sortie d’une université si renommée serait quelque peu plus objective que les
compte-rendus immédiats, mais des historiens ont conclu plus tard que l’étude
de Cantril présentait de « sérieuses failles ». Elle était en fait totalement
bidon. Cantril n’avait pas fait la distinction entre les personnes
interrogées qui croyaient l’événement réel et celles qui savaient que c’était
fictif et il ne fit que regrouper dans ses résultats tous les gens sondés qui
disaient avoir été « excités », « perturbés » ou « effrayés » dans la
catégorie des « paniqués ». « Paniqués » est un mot qui prête délibérément à
confusion car il implique de croire à une chose réelle – sinon, pourquoi
paniquer ?

Je ne vous ai rien appris jusqu’ici qui ne soit déjà connu. Vous pouvez lire
tout ceci sur Wikipédia ou sur l’article de Slate ou à des dizaines d’autres



endroits. Ce que vous ne lirez pas ailleurs, c’est que l’intégralité de
l’événement a été mis en scène – pas seulement l’émission, mais également la
fabrication d’une panique collective dans les journaux, la réaction de Welles
aux faux compte-rendus et la couverture médiatique de Welles en réponse à ces
compte-rendus. L’ensemble était prévu comme un test ; ils voulaient évaluer
s’il était faisable de convaincre le public d’un événement à grande échelle
qui ne s’était pas produit. Souvenez-vous que nous étions en 1938. L’Amérique
était sur le point d’entrer en guerre, où un grand nombre de fausses morts,
de faux bombardements et autres atrocités ont été mis en scène. Suite :
http://bistrobarblog.blogspot.com/2018/12/larnaque-de-la-guerre-des-mondes.ht
ml#more

Le champ magnétique terrestre fait des siennes et les
géologistes ne savent pas pourquoi

Le champ magnétique terrestre fait des siennes et les
géologistes ne savent pas pourquoi

Le pôle nord
magnétique de la Terre s’est éloigné du Canada en direction de la
Sibérie, entraîné par la fonte de fer liquide au cœur de la planète. Le
pôle magnétique se déplace si rapidement qu’il a contraint les experts
en géomagnétisme du monde à faire un geste rare: le 15 janvier, ils
mettront à jour le modèle magnétique mondial, qui décrit le champ
magnétique de la planète et qui sous-tend toute la navigation moderne,
les systèmes de gestion des navires en mer aux cartes Google Maps sur
les smartphones.

La
version la plus récente du modèle est parue en 2015 et devait durer
jusqu’en 2020, mais le champ magnétique change si rapidement que les
chercheurs doivent maintenant le corriger. «L’erreur augmente
constamment», déclare Arnaud Chulliat, géomagnétiste à l’University of
Colorado Boulder et aux centres nationaux d’information sur
l’environnement de la NOAA (National Oceanic and Atmospheric
Administration).

Le problème
tient en partie au pôle en mouvement et en partie à d’autres changements
au plus profond de la planète. Le barattage de liquide au cœur de la
Terre génère la majeure partie du champ magnétique qui varie avec le
temps, à mesure que les flux profonds changent. En 2016, par exemple,
une partie du champ magnétique s’est temporairement accélérée, en
profondeur sous le nord de l’Amérique du Sud et dans l’est de l’océan
Pacifique. Des satellites tels que la mission Swarm de l’Agence spatiale
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européenne ont suivi ce changement.

Au début de 2018,
le modèle magnétique mondial était en difficulté. Des chercheurs de la
NOAA et du British Geological Survey d’Edimbourg vérifiaient
annuellement dans quelle mesure le modèle captait toutes les variations
du champ magnétique terrestre. Ils se sont
rendus compte que c’était tellement imprécis que c’était sur le point de
dépasser la limite acceptable d’erreur de navigation.

Pôle errant

«C’était une
situation intéressante dans laquelle nous nous sommes retrouvés»,
déclare Chulliat. « Que se passait-il? » La réponse est double, a-t-il
déclaré le mois dernier lors d’une réunion de l’Union géophysique
américaine à Washington DC.

Tout d’abord,
l’impulsion géomagnétique de 2016 sous l’Amérique du Sud est arrivée au
pire moment possible, juste après la mise à jour de 2015 du modèle
magnétique mondial. Cela signifiait que le
champ magnétique avait vacillé juste après la dernière mise à jour,
d’une manière que les planificateurs n’avaient pas anticipée.

Deuxièmement, le mouvement du pôle magnétique nord a aggravé le problème. Le
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pôle se promène de manière imprévisible,
ce qui fascine les explorateurs et les scientifiques depuis que James
Clark Ross l’a mesuré pour la première fois en 1831 dans l’Arctique
canadien. Au milieu des années 90, il a pris de la vitesse, passant d’environ
15 kilomètres à environ 55 kilomètres par an.
En 2001, il était entré dans l’océan Arctique – où, en 2007, une équipe
comprenant Chulliat avait atterri sur la glace marine pour tenter de
localiser le pôle.

En
2018, le pôle a franchi la ligne de date internationale dans
l’hémisphère oriental. Il fait actuellement un pas en avant vers la
Sibérie.

La géométrie du champ magnétique terrestre amplifie les erreurs du modèle aux
endroits où le champ change rapidement, comme le pôle Nord. «Le fait que le
pôle avance rapidement rend cette région plus sujette à de grosses erreurs»,
déclare Chulliat.
Pour réparer le modèle magnétique mondial, lui et ses collègues l’ont
alimenté sur trois années de données récentes, y compris l’impulsion
géomagnétique de 2016. La nouvelle version devrait rester exacte, dit-il,
jusqu’à la prochaine mise à jour régulière prévue en 2020.
Questions de base
Entre-temps, les scientifiques s’efforcent de comprendre pourquoi le champ
magnétique change de manière si spectaculaire. Les impulsions géomagnétiques,
comme celle de 2016, pourraient être attribuées aux ondes «hydromagnétiques»
provenant des profondeurs du cœur. Et le mouvement rapide du pôle magnétique
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nord pourrait être lié à un jet de fer liquide à grande vitesse sous le
Canada.
Le jet semble ternir et affaiblir le champ magnétique sous le Canada, a
déclaré Phil Livermore, géomagnétiste à l’Université de Leeds, au Royaume-
Uni, à la réunion de l’American Geophysical Union. Et cela signifie que le
Canada est essentiellement en train de perdre un bras de fer magnétique avec
la Sibérie.
«L’emplacement du pôle magnétique nord semble être régi par deux plaques de
champ magnétique à grande échelle, l’une située sous le Canada et l’autre
sous la Sibérie», a déclaré Livermore. « Le plaque sibérienne gagne le
concours. »
Ce qui signifie que les géomagnétistes du monde auront beaucoup à faire pour
les occuper dans un avenir prévisible.
Source: https://www.nature.com/articles/d41586-019-00007-1?sf205676708=1
Publié par Isabelle à 18:33
http://conscience-du-peuple.blogspot.com/2019/01/le-champ-magnetique-terrestr
e-fait-des.html
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